



PRESSEINFORMATION – September 2010

Positive Entwicklung der Schülerzahlen in der Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik

Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik in Wien, ist über eine Steigerung von 15 Prozent bei den Schülerzahlen gegenüber dem Vorjahr sehr zufrieden. Der Trend zur vierjährigen Ausbildung setzt sich in Wien auch heuer fort.

„Die Neueinschreibungen in der Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik (KFT) sind sehr positiv, wir verzeichnen ein Plus von 15 Prozent“, berichtet Dir. Markus Fuchs. „Die Hälfte sind der Ausgleich zum Minus vom Vorjahr auf Grund der Wirtschaftskrise, der Rest bedeutet eine Steigerung.“

Die Zahlen:

2009: 205 Schüler in der KFT

2010: 234 Schüler in der KFT

Der Trend zur vierjährigen Ausbildung setzt sich weiter fort, deshalb wurde nun eine zusätzliche Klasse mit 4 Jahren Lehrzeit eröffnet.

Somit gibt es in der KFT im begonnenen Schuljahr 2010/11 zwölf erste Klassen, davon zehn mit 4 Jahren Lehrzeit und zwei Klassen mit 3,5 Jahren Lehrzeit (inklusive integrative Berufsausbildung). Ab 27. September 2010 starten drei weitere Klassen gemäß § 30 BAG (AMS).

KONTAKT:

Siegfried Marcus Berufsschule Wien

1210 Wien, Scheydgasse 40, Tel.: 01 599 16-95735

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

Pressearbeit:

Mag. Irina Podshibyakina, 4rad.net © die Werbeagentur für die Kfz-Branche

Tel.: 02719 785 10, Mobil: 0699 120 40 584, E-Mail: service@4rad.net, <http://www.4rad.net>